
I.C.S. “M. MONTESSORI”  --  CARDANO AL CAMPO  --  A.S.  2016/17 

                    VERBALE n° 10  --  COLLEGIO  DOCENTI  UNITARIO -- 

Il giorno giovedì 30 marzo 2017,  alle ore 16,30, presso l’aula “LIM” della sede centrale di 

via Carreggia, si  riunisce il Collegio Docenti Unitario dell’ICS “Montessori”, per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta unitaria del 01.12.16; 

2. Adozione modello sperimentale di certificazione delle competenze nel primo ciclo (CM n. 

3/2015). Prosecuzione della sperimentazione, con modifiche e semplificazioni, nell’anno 

scolastico 2016/17 ( nota MIUR prot. n. 2000 del 23/2/2017);  

3. Fondi Strutturali Europei - Avviso pubblico “per il potenziamento delle competenze di 

base in chiave innovativa, a supporto dell’offerta formativa” (nota MIUR prot. n. 4091 del 

27/02/2017); 

4. Fondi Strutturali Europei - Avviso pubblico per lo sviluppo del pensiero 

computazionale, della creatività digitale e delle competenze di “cittadinanza 

digitale”, a supporto dell’offerta formativa ( nota MIUR prot. n. 4929 del 07/03/2017); 

5. Modalità organizzative giornate raccordo infanzia-primaria; 

6. Nomina referente per le attività di prevenzione e contrasto del bullismo e cyberbullismo; 

7. Protocollo di buone prassi per l’inserimento e l’integrazione in ambito scolastico dei minori 

adottati;  

8. L’effetto scuola (valore aggiunto) sui risultati delle prove Invalsi - restituzione; 

9. Giornata di volontariato “Insieme per la scuola”; 

10. Varie ed eventuali. 

Presiede il Collaboratore del Dirigente Scolastico prof.ssa Chiara Bonicalzi; svolge la funzione di 

segretario verbalizzante la maestra Giovanna Luoni. Docenti presenti come da foglio firma. 

PUNTO N.1. Il verbale della seduta precedente del 01.12.16, precedentemente messo in 

visione, viene approvato all’unanimità dagli aventi diritto. (DELIBERA N. 52).   

PUNTO N.2. Essendo già stato acquisito il parere dei vari plessi circa l’eventuale adozione del 

modello sperimentale di certificazione delle competenze nel primo ciclo, più precisamente 

essendosi astenuta la Scuola dell’Infanzia, essendosi dichiarate contrarie sia i due plessi della 

scuola Primaria che la Secondaria, il Collegio unitario ratifica la non adesione. DELIBERA 

N.53: Il Collegio unitario delibera a maggioranza la non adesione al modello sperimentale di  

certificazione delle competenze nel primo ciclo. 

PUNTO N.3 e N.4. I punti 3 e 4 all’ordine del giorno vengono trattati insieme in quanto 

riguardano entrambi la proposta di adesione a Fondi Strutturali Europei. Se ne illustrano 

ampiamente destinatari, moduli attivabili e finalità. Il Collegio, dopo ampia discussione, ritiene 

entrambe le proposte interessanti e in grado di ampliare l’offerta dell’Istituto. Essendo però il 

discorso molto complesso relativamente alla scelta dei destinatari e dei moduli attivabili, si 

propone la formazione di una commissione da individuarsi nel corso della seduta stessa. La 



commissione, per valutare la realizzabilità di proposte progettuali, si avvarrà del supporto di 

esperti esterni. DELIBERA N. 54: il Collegio approva all’unanimità di delegare ad una 

commissione  la stesura di eventuali proposte progettuali “per il potenziamento delle 

competenze di base in chiave innovativa, a supporto dell’offerta formativa” e “per lo 

sviluppo del pensiero computazionale, della creatività digitale e delle competenze di 

cittadinanza digitale, a supporto dell’offerta formativa”. Si mette poi ai voti la formazione 

della suddetta commissione. DELIBERA N.55: si decide all’unanimità che la commissione sia 

formata dal Dirigente Scolastico o da un suo delegato e dai coordinatori di plesso, con invito di 

partecipazione rivolto anche alle funzioni strumentali e all’animatore digitale.  

PUNTO N.5. La funzione strumentale Vilma Puricelli relaziona circa la  proposta di una nuova 

modalità organizzativa del raccordo Infanzia/Primaria e cioè di prevedere due giornate, una nella 

quale i cinquenni si tratterranno alla scuola Primaria anche durante la pausa mensa (12.30/13.30) al fine di 

sperimentare lo stare insieme in momenti strutturati e poco strutturati,  l’altra giornata solo di pomeriggio.  

DELIBERA N.56: il Collegio approva all’unanimità la proposta della nuova modalità 

organizzativa del raccordo Infanzia/Primaria. 

PUNTO N.6. In seguito ad una richiesta  rivolta ai docenti componenti il GLI, circa 

l’individuazione di un referente per le attività di prevenzione e contrasto del bullismo e 

cyberbullismo, la maestra Francesca Iozzolino, docente di ruolo presso la Scuola Primaria 

“A.Negri”, si era dichiarata disponibile. DELIBERA N. 57: Il Collegio ratifica all’unanimità la 

nomina della docente Francesca Iozzolino come referente per le attività di prevenzione e 

contrasto del bullismo e cyberbullismo. 

PUNTO N.7: il protocollo di buone prassi per l’inserimento e l’integrazione in ambito 

scolastico dei minori adottati, elaborato dalla Funzione strumentale disagio, maestra Pozzi,  

con il supporto della direzione, era già stato messo in visione, ottenendo l’approvazione anche 

da parte del dott.Curioni. Dopo averne illustrato le finalità, il protocollo, che farà parte del PAI, 

viene messo ai voti per l’approvazione. DELIBERA N. 58: il Collegio approva all’unanimità il 

protocollo di buone prassi per l’inserimento e l’integrazione in ambito scolastico dei minori 

adottati. 

PUNTO N.8:  Viene data la parola alla funzione strumentale valutazione, profssa Cerutti , che 

relaziona sul “valore aggiunto”, ossia il peso dell’effetto scuola sugli esiti delle prove INVALSI; 

la docente comunica che quanto illustrato sarà trasmesso ai docenti tramite una 

comunicazione interna. 

PUNTO N.9:  Si informa il Collegio che, da quest’anno, la giornata di volontariato ha un nuovo 

nome “insieme per la scuola”, in quanto si è deciso di gestirla in autonomia e non più in 

collaborazione con la Lega Ambiente. 

PUNTO N.10. Si informa il Collegio che i genitori chiedono se l’Istituto intende aderire 

all’iniziativa del Gigante “fai gigante la tua scuola”. A tale scopo  si rende necessaria 

l’autorizzazione del Consiglio d’Istituto; le famiglie, nel frattempo, possono iniziare a 

raccogliere i buoni del Gigante.                 



Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la seduta viene tolta alle ore 17.30. 

 

Il segretario verbalizzante                              Il Collaboratore del Dirigente Scolastico 

   Giovanna Luoni                                                             Chiara Bonicalzi 

 


